

Mit Schwung durch die Nacht

Friedensfest II Obwohl der erste Augsburger Nachtlauf ein Erfolg war, weiß der Veranstalter noch nicht, ob es eine Neuauflage gibt

Nicht wenige Läufer hatten beim ersten Augsburger Nachtlauf Probleme mit den hohen Temperaturen oder dem Kopfsteinpflaster. „Für viele war das ungewohnt. Dabei waren es vielleicht 2 Kilometer pro 7,5-Kilometer-Runde, gefühlt aber wahrscheinlich 5 Kilometer an Kopfsteinpflaster“, sagte Organisator Lothar Roser. Doch fast alle waren sich einig, dass der Lauf durch die Innenstadt, vorbei an illuminierten Gebäuden, eine besondere Atmosphäre hatte. Die Idee hatte auch Miriam, Dana, Daniel und Nina angelockt. „Ich habe von dem Lauf gelesen. Die Vorstellung, bei Nacht durch die Stadt zu laufen, hat mir

auf Antrieb gefallen und ich habe die anderen motiviert, mitzumachen“, erzählte Miriam.

Als eine besondere Trainingseinheit nahmen Sascha Ratzinger, Gerhard Wagner, Martin Schöll und Thomas Buchter den Lauf. Die Marathonläufer der TG Viktoria liefen im Teletubby-Kostüm und trainieren für den Marathon im französischen Médoc, der im Herbst stattfindet. „Dort laufen alle Läufer verkleidet mit und an den Verpflegungsständen gibt es eine Weinverkostung. Wir werden auch hier jede Runde ein Glas Wein trinken“, erzählten sie. Als Staffel gingen Kefali, 18, Habtom, 24, Mihreteab, 18, und

Angesom, 18, aus Eritrea an den Start und gewannen mit einer Zeit von 1:51:08. Temesghen Kubrom von der Flüchtlingshilfsorganisation „Tür an Tür“ hatte sie angemeldet. „Sie sind als unbegleitete minderjährige Flüchtlinge nach Augsburg gekommen und haben heute alles gegeben“, sagte er.

Neben 65 Einzelläufern gingen 65 Staffeln beim 30K Augsburg-Night-Light-Run an den Start. „Ich bin sehr zufrieden mit dem Verlauf. Ob es im kommenden Jahr eine Neuauflage gibt, weiß ich noch nicht. „Dafür bräuchte ich auf jeden Fall mehr Sponsoren“, sagte Lothar Roser. (ziss)

Sie waren die Schnellsten

Petra Stöckmann bewältigte die 30 Kilometer beim Nachtlauf als Schnellste der Damen mit einer Zeit von 2:11:16. Bei den Herren kam **Giovani Gonzalez Popoca** mit dem Ergebnis von 1:45:42 als Erster ins Ziel (Er gewann heuer bereits den Firmenlauf). Das Team **Swim Chicks** führte mit einer Zeit von 2:28:44 die Damen-Staffeln an. Bei den Herren-Staffeln war die Gruppe **Daero - Eritrea** am schnellsten (1:51:08). Das beste Ergebnis der Mixed-Staffeln holten **Schneewittchen und die drei Zwerge** mit einer Zeit von 1:52:37.

➤ **Alle Ergebnisse finden Sie:**
my6.raceresult.com/?lang=de



Sascha Ratzinger, Gerhard Wagner, Martin Schöll und Thomas Buchter war es noch nicht heiß genug: Sie liefen im Teletubby-Kostüm. Foto: Peter Fastl